

Viel Wirbel um tote Jungbären

Ausgabe vom
9. April 2014

Nur die Freiheit ist artgerecht

Diese Geschichte mit dem Kindsmord im Dählhölzli mag tierschützerisch eine Lappalie sein, sie ist aber ein starkes Symbol dafür, was passiert, wenn der Mensch dauernd ins natürliche Leben der Tiere eingreift. Auch wenn so oft gehört, es ist halt trotzdem wahr: Nur

die Freiheit ist artgerecht. Der eindrücklichste Kommentar zum Thema stammt aber vom im Tagblatt zitierten Philosophieprofessor Wild: Warum bloss haben wir Menschen weniger Probleme, wenn Nutztiere – unter anderem auch Jungtiere – Jahr für Jahr milliardenfach und gar nicht immer rücksichtsvoll gemästet, geschlachtet und gegessen werden?

Renato Werndli

Jakob Oesch-Str. 1, 9453 Eichberg